

## 第62期生徒会長より

### 全校のみなさんへ

新型コロナウイルスにより当たり前のことが当たり前に過ぎ“せ”ていな“い”。  
今、毎日当たり前のように過ぎ“す”とはとても“い”いことなのだと痛感している  
と思います。

しかし、この状況を僕は大きなチャンスだと思っています。  
日々の中で自分に打ち勝て“い”ない弱点を見つめ直し、その弱点を毎日  
ちよとずつでも改善していくことのできる貴重な時間であると思います。  
課題をやさずにゲームをやつづく、マンガを読んでしまうなどと  
弱“自分”になるのではなく、この難局と共に直面して新しい自分に  
変わ“い”けるようにして“い”きたいです。

### ～1年生～

4月から入学し、楽しい中学校生活を想像していた  
人もたくさんいたと思います。ですが、今は長期休業に入り想像  
とは反対の日常生活を送っている状況です。  
友達がで“まる”のが授業について“ける”的な心配なのは、みんな同じです。  
同じ思いをかえているみなさんが、この不安を協力して解決して  
けると思います。

### ～2年生～

今頃は2年生になつたから生活になつ始めた、2年生でしか味わう  
ことのできない楽しい日々を過ご“い”たいと思います。  
とゆが“でき”ていな“い”。今はとてもみんなにじては苦痛の毎日“あ”と  
思“ます”。ですが、休みが“あ”けた後自分も学校“あ”活躍“で”生きように  
1日1日と“す”ぐ“い”く毎日大切に過ご“い”てください。

### ～3年生～

義務教育最後の年である3年生は今、学校にすら行けて“い”ない  
状況です。また、3年生は「受験」という大きな山場が待ちかまえて  
います。これを乗り越えるための準備としていかなければなりません。  
「受験」という諱“ま”せ実感“で”きて“い”ない人も多くいると思“いますが”  
今までのことはなんのため日々追究“て”みてください。  
「受験」という大きな山場をみんなで乗り越えて最後に笑顔で  
終わ“い”ないように頑張“い”きましょう。

第62期生徒会長